

VITA Sicherheitshinweise

Hinweise für Inbetriebnahme

- Das Betreiben der Geräte ist nur zulässig, wenn die jeweilige/n Bedienungsanleitung / Sicherheitshinweise vollständig gelesen und verstanden wurden und die darin beschriebenen Vorgehensweisen beachtet werden. Eine andere oder darüber hinausgehende Benutzung, wie z. B. die Verarbeitung anderer als der vorgesehenen Produkte sowie der Umgang mit Gefahrstoffen oder gesundheitsgefährdenden Stoffen, gilt als nicht bestimmungsgemäß!
- Den elektrischen Anschluß an Verteilersteckdosen mit Verlängerung vermeiden, bei Überlastung besteht Brandgefahr!
- Brenngerät in keinem Fall ohne aufgesetzten Brennschale in Betrieb nehmen!
- Bei angeschlossenem Gerät nicht in die offene Brennkammer fassen, es besteht die Gefahr durch Berührung von unter Spannung stehenden sowie heißen Teilen einen Stromschlag oder Verbrennungen zu erleiden.
- Das Bedienelement /Touchscreen nicht mit scharfkantigen oder heißen Gegenständen bedienen, diese führen zu Beschädigungen.
- Das Betreiben der Geräte ist unzulässig mit Kraftquellen, Produkten usw., die einer Gefahrstoffverordnung unterliegen oder in irgendeiner Weise Einwirkungen auf die Gesundheit des Bedienpersonals mit vom Betreiber veränderten Einrichtungen haben können.

Hinweise für Außerbetriebnahme

Bei Nichtbenutzung des Brenngerätes den Lift in die Brennkammer einfahren und Gerät mit dem Hauptschalter ausschalten. Das Verschließen der Brennkammer schützt die Isolierung und verhindert die Aufnahme von Feuchtigkeit.

Hinweise für die Reinigung

- Vor jeder Reinigung Netzstecker ziehen!
- Bei allen Reinigungsarbeiten keine Reinigungsmittel und keine brennbaren Flüssigkeiten verwenden.
- Das Bedienelement nicht mit scharfkantigen oder heißen Gegenständen bedienen, diese führen zu Beschädigungen des Touchscreens.

Hinweis für Reparaturen

Reparaturen und Instandsetzungsarbeiten jeglicher Art dürfen nur durch speziell geschultes Fachpersonal durchgeführt werden.

Piktogramm		
Gefährliche Spannung	Dieses Piktogramm warnt vor gefährlicher Spannung. Vor dem Öffnen des Gerätes muss durch Ziehen des Netzsteckers das Gerät von der Netzspannung getrennt werden.	
Heiße Oberfläche	Dieses Piktogramm macht auf heiße Oberflächen aufmerksam. Verbrennungen sind möglich.	
Getrennte Entsorgung	Getrennte Entsorgung von Elektro/Elektronikgeräten beachten, Entsorgung nicht im Hausmüll. Der schwarze Balken unter dem Symbol „Mülltonne“ bedeutet, dass das Gerät nach dem 13.08.2005 in Verkehr gebracht wurde. Bitte beachten Sie, dass das Gerät der Richtlinie 2002/96/EG (WEEE) und den in ihrem Land geltenden nationalen Gesetzen unterliegt und einer entsprechenden Entsorgung zugeführt werden muss. Wenden Sie sich an Ihren Händler, wenn das Gerät entsorgt werden muss.	
Hinweis	Dieses Piktogramm macht auf gefährliche Situationen mit möglichen Personen- oder Geräteschäden aufmerksam.	

Die Bedienungsanleitung finden Sie auf der VITA-Homepage: www.vita-zahnfabrik.com

VITA

VITA Safety Information

Note for startup

- The operation of the devices is only permitted if the respective operating manual/safety information has been completely read and understood and the procedures described have been observed. Any other or additional use, e.g., processing of products other than those intended is considered misuse, as is the handling of hazardous materials or substances that are dangerous to personal health.
- Avoid electrical multiway socket outlets with extensions, as there is a risk of fire with overload.
- Never operate the firing device without the firing base installed.
- When the device is connected, do not reach into the open firing chamber, as there is a risk of electric shock or burns from touching live or hot parts.
- Do not operate the control unit/touch screen with sharp-edged or hot objects. This causes damage to the display.
- The operation of the devices with power sources, products, etc., which are subject to hazardous materials regulations, or could have a negative impact on the health of the operating personnel when using equipment modified by the user, are not permitted.

Note for decommissioning

When the firing device is not in operation, move the lift into the firing chamber and switch off the device at the main switch. Closing the firing chamber protects the insulation and prevents moisture absorption.

Note for cleaning

- Before each cleaning operation, remove the power supply plug!
- In all cleaning work, you must never use any detergents or flammable liquids.
- Do not operate the control unit with sharp-edged or hot objects. This causes damage to the touch screen.

Note for repairs

Repairs and servicing of any kind may only be carried out by specially trained personnel.

Pictogram		
Hazardous voltage	This pictogram warns the user about hazardous voltage. Before opening the unit, always disconnect the device from the mains current by unplugging the AC adapter.	
Hot surface	This pictogram warns the user about hot surfaces that can cause burns.	
Separate disposal	Dispose of electrical and electronic equipment separately, not with household waste. The black bar under the "wheeled bin" symbol indicates that the device was placed on the market after August 13, 2005. Please note that the device is subject to European Community Directive 2002/96/EC (WEEE) and the national laws valid in your country, and it must be disposed of accordingly. Contact your dealer if you need to dispose of the device.	
Note	This pictogram warns of hazardous situations with the risk of personal injury or damage to the device.	

105269/E_V01

The operating manual can be found on the VITA website: www.vita-zahnfabrik.com

VITA